Cuba signe des accords avec l'Espagne pour la restructuration de sa dette



Madrid, 5 mai, (RHC/PL).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, chargé des relations économiques et Luis de Guindos, ministre espagnol de l'Économie par intérim, ont signé à Madrid des accords pour la restructuration de la dette cubaine à moyen et long terme.

L'ambassade de Cuba en Espagne a qualifié la signature de ces accords, de contribution positive au développement des liens économiques, commerciaux et financiers entre les deux pays.

A ce sujet, Ricardo Cabrisas a mis l'accent en particulier sur la création d'un fonds pour le financement d'investissements espagnols à Cuba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92561-cuba-signe-des-accords-avec-lespagne-pour-la-restructuration-de-sa-dette$



Radio Habana Cuba